
MEMENTO für den DEUTSCHLERNER
Les verbes de modalité

Können=pouvoir
Ich kann
du kannst
er kann
wir können
ihr könnt
sie können
… Deutsch!

Dürfen=avoir le droit
Das...
darf ich
darfst du
darf er
dürfen wir
dürft ihr
dürfen sie
… nicht vergessen!

müssen=être obligé
ich muss
du musst
er muss
wir müssen
ihr müsst
sie müssen
… mit Freunden
sprechen

wollen=vouloir
ich will
du willst
er wiill
wir wollen
ihr wollt
sie wollen
...lernen

NB.:
aus/bei/mit/nach/seit/von/zu ==> 
DATIF
durch/für/gegen/ohne/um ==> 
ACCUSATIF

an/über/zwischen/auf/
neben/vor/
unter/hinter/in  = 
WECHSELpräpositionen

==> ? MOUVEMENT=WOHIN? ==> 
accusatif!
==> ? pas de mouvement =WO? ==>
DATIF

Die Kantine.
Ich bin gestern in die Kantine 
gegangen
und ich habe in der Kantine 
gegessen.
_______________________________
anstatt/(=au lieu de) trotz(=malgré) 
während(=pendant)
wegen(=à cause de) infolge(=à la 
suite de) dank (grâce
à)==> GENITIF

Les déclinaisions:

Das ist (==> Nom.:)
der schwarze Hund
das blaue Pferd
die rote Katze
da sind
die tollen Tiere

Ich sehe ==> (Acc.)
den schwarzen Hund
das blaue Pferd
die rote Katze
die tollen Tiere

Ich spiele mit (==> Dat.)
dem schwarzen Hund
dem blauen Pferd
der roten Katze
den tollen Tieren

Das ist das Futter (==>
Gen.)
des schwarzen Hundes
des blauen Pferdes
der roten Katze
der tollen Tiere.

Parfait:
==> sein/haben +
participe passé

Le-plus-que-parfait
==> (war)/(hatte) +
participe passé
Futur I
==> werden + infinitif

la voix passive:
==> werden + participe
passé

Conjuguer les verbes:
Présent:
ich mach-e
du mach-st
er mach-t
wir mach-en
ihr mach-t
sie mach-en
Prétérit:
Ich mach-te
du mach-test
er mach-te
wir mach-ten
ihr mach-tet
sie mach-ten

Le participe passé

Ich habe eine Reise
ge+mach+t
Ich habe bei der Reise
mit+ge+mach+t
Ich bin nach PARIS
ge+fahren
Ich habe das Museum
besichtig+t
Ich habe télefonier+t

Les conjonctions:
Deutsch ist einfach... denn Deutsch ist 
schön, Deutsch
ist einfach, weil Deutsch schön ist. Deutsch
ist einfach,
deshalb ist Deutsch schön.
NB.: Ich kann ins Schwimmbad gehen um 
mit meinen
Freunden schwimmen zu gehen.
Ich will ins Schwimmbad gehen, weil ich 
dort mit
meinen Freunden schwimmen gehen kann.
Wir müssen die Umwelt schützen, weil wir 
die
Gesundheit der Kinder nicht vergessen 
dürfen.

Starke VERBEN:
fallen, er fällt, fiel, ist gefallen = tomber
halten, er hält, hielt hat gehalten = 
tenir
essen, er isst, aß, hat gegessen = 
manger
helfen, er hilft, half, hat geholfen 
=aider
greifen, er greift, griff, hat gegriffen = 
saisir
schreiben, er schreibt, schrieb, hat 
geschrieben
=écrire
trinken, er trinkt, trank, hat getrunken =
boire
fliegen, er fliegt, flog, ist geflogen
verlieren, er verliert, verlor, hat 
verloren = perdre
stehen, er steht, stand, hat gestanden 
= être debout
denken, er denkt, dachte, hat gedacht 
= penser
La place du verbe dans la phrase:
Ich gehe in die Schule.
Um acht Uhr gehe ich in die Schule
Gehst du in die Schule?
Ich will mit meinen Freunden in die 
Schule gehen.
Ich bin mit meinen Freunden in die 
Schule gegangen.
Ich werde mit meinen Freunden in die 
Schule gehen.

mit/spielen

Spielst du mit?
Ich spiele mit!
Ich kann bei dem
Spiel...mitspielen

Ich werde mitspielen.

Ich habe mitgespielt! 


